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亲们，跟山东人哈酒爽吗
力挺，但改起来恐怕难

@xinqianzuozuo：非常非常
同意，但是能做到吗？

@青梅煮酒伴英雄：支持！
关键要能操作起来。

@德邻张：哈哈，建议不
错，可怎么操作呢？下通知？下
文件？罚款？

@葱头啊葱头啊葱头：可
以学学美国对酒精饮品的管
理。

@杨振华V：应该提倡，但

需要强有力的执行力作
为前提保障。

@_花落香凝_：真是应了
老话：说起来容易，做起来难。

@正宗太阳花：不只是山
东人好喝酒，整个中国社会酒
桌上办事的痼疾是很强大的，
政协委员的愿望是美好的，不
过有点见标不见本。

@张鲍璐璐鑫：我们都想，
就是没有办法实现。

酒桌上最讨厌“被劝酒”
@竹子部：赞同，劝酒强人

所难，损害人的健康，陈规陋习
必须改。

@风声雨声读书生：我赞
成这个委员的提案。

@初夏夕阳：同意，喝酒
风、喝酒规矩实在让人生厌。

@梧桐here：彻底改变山东
人的饮酒习惯，支持！饮酒、劝
酒导致多少灾难。

@琴筝悠扬：去掉劝酒就

可以！劝酒的人让人感觉居心
不良，人家不能喝劝什么啊！能
喝你自己喝去。

@心生和谐：首先要改的
是官场酒风气，至于民间酒文
化、饮酒礼仪，除了传统性、地
域性等因素以外，也会受到社
会大环境的影响。

@杏坛沙龙：自然要顶啊，
劝酒之风愈演愈烈，受不了了。

可学南方人，饮酒“随兴”
@侨星杂志官方微博：在

山东几十年，肠胃深受其“害”。
酒未必能产生真感情，酒文化
也要讲究中庸之道。广东的酒
文化以“随意”为主旋律，饮酒
环境整体宽松，值得借鉴。

@山东交通广播武红：先
别急着效仿西方国家，可以先
借鉴南方一些城市，喝酒没必
要非得喝到酒精中毒才饶人。
能喝就多喝，不能喝就量力。宾
主尽欢，要有度。

@小米蜜蜜：建议是好的，
关键是怎么改合适。天天有酒
场的人，早就不堪忍受这种饮
酒恶习了。这个要改来日方长，

危害身体健康的恶性循环，应
及时改。

@降龙罗汉2012空间：中国
人喝酒一般是和吃饭一起的。
外国人喝酒很少与吃饭一起。
中国人与外国人吃饭也是不一
样的，改一定是要改，但不一定
要学老外。

@笑看姻缘：不能什么事
都效仿西方，我们有我们自己
的文化、自己的特色，只是运用
得当不得当而已。

@罗汉同日生：俄罗斯等
国家的酗酒之风，比我们有过
之而无不及！只要把握一个度，
酒也有礼！

微话题

微现场

@锦瑟无端廿余年：为
做好第二天的会上发言，委
员代表提前预演。
本报记者 刘爽 微博报道

开会要讲话

而且要讲真话

@山东大善：代表委
员，上会请你一定要讲话，
不讲话岂不是有负于代表
委员的称号！二是要讲真
话，这是底线。

山东的马云哥

你在哪里

@徐三石：支持发展电
商，可向杭州学习，偌大齐
鲁，没有全国叫得响的网站。

微微博博
转转发发

质量不过关

不能怪罪媒体
@宋传杰：我不赞同，

媒体正面的作用远远大过
副作用！

@田亮光委员：食品药
品安全问题受舆论引导的
影响太多！舆论一句话，就
把一个品牌、一个企业搞垮
了。

大海和耕地一样

也要划红线
@俞志明委员：蓝黄战

略中必须制定环境保护的
红线！蓝区近海环境不容乐
观，耕地有红线，海域也要
划生态红线。

值勤的战友们，

辛苦了！
@历城巡警一中队：两

会期间，民警深感任务重，
责任大，工作更加繁忙，备
勤、值班已经是生活的主
线。尽自己的微薄之力保社
会和谐，战友们，辛苦了！

有您这句话

俺不慌了
@任志方：在会议室

外，看到一位年纪和我相仿
的年轻记者正在采访一位
年纪在60岁左右的省政协
委员，委员对记者说：“小伙
子别紧张，慢慢说。”
本报记者 任志方 微博报道

@蜂蜜绿茶：20日，在
省政协教育界分组讨论时，
省委副书记、省政协主席刘
伟说，学师范出身的他常常
思考教育方法的问题，我们
需要在德育教育方法上下
工夫。
本报记者 徐洁 微博报道

教书育人

要多动脑筋

省两会正在召开。您对两会有什么建议和想法，可登录齐鲁晚
报新浪官方微博发表观点。齐鲁晚报新浪官方微博 h t t p ：/ /
weibo.com/qlwb；省两会微话题网址http：//t.cn/zOLPpse。

20日，在政协委员分组讨论时，一名委员认真地写下新的提案。

20日，政协委员分组讨论
时，谈到城乡房地产价格的差
异，一名委员陷入沉思。

18日，一名文艺界的政协
委员在会场抓拍，记录今年的
两会。

两会近镜头

春天到了，万物复苏，又到一
年中最好的出游时节。

说到旅游，您是不是想到了
三亚宰客的新闻，想到了昂贵的
门票、拥挤的人群？22日上午10点
至11点，山东省两位政协常委做
客本报微访谈，与您一块儿谈一
谈旅游那点事。您是否有过被宰
的经历，您对我省的旅游有什么
好的意见、建议，欢迎与两位委员

及广大网友聊聊。
微访谈嘉宾：
省政协常委、致公党山东省

委副主委肖培树；省政协常委、安
侨集团董事长安全忠

相关链接：
齐鲁晚报官方微博h t t p : / /

weibo.com/qlwb；省两会微话题网
址http://t.cn/zOLPpse

见习记者 娄士强

政协委员明日做客本报微访谈

与您聊聊旅游怪现象

20日，一名经济界委员在分组讨论时的发言，引起大家的讨论，这名委员立即用手中的iPad，记录下其他委员
的意见。

本版摄影
本报记者 陈文进

997810 2901229

@齐鲁晚报：“山东人是出名的能喝酒，过度饮酒既伤身体，又易误事，
衍生了不少社会问题。”今年两会，来自香港的省政协委员黄惠珍在提案中
提出，山东可以带头改变饮酒习惯。对此，您怎么看？
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